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TOP 1: Organisatorisches

1.1 Feststellung der Anwesenheit und Beschlussfähigkeit

Anwesenheit und Beschlussfähigkeit wurde festgestellt. Es gibt eine Stimmrechtsübertragung.

1.2 Genehmigung des Protokolls der vorangegangen Sitzung

Das Protokoll der vergangenen Sitzung wird einstimmig angenommen.

1.3 Genehmigung derTagesordnung

Die Tagesordnung wird einstimmig genehmigt.

TOP 2: Berichte

2.1 Berichte aus den Fachschaftsvertretungen

Bei den Berichten wird der Fokus auf die Ersti-Veranstaltungen gelegt sowie auf Wunsch des SSR nach
der Umsetzung von Präsenzveranstaltungen an den Fakultäten.

Theologie

• kein Bericht

Jura

Es gibt nichts Neues- die Weihnachtsfeier für die Studierenden ist aufgrund der Inzidenz leider abgesagt
worden. Die Vorlesungen sind seit Dezember überwiegend online. Nur einige wenige, vor allem unterer
Semester, haben mehr Präsenz. Der Wunsch nach Präsenz besteht jedoch weiterhin.

Medizin

• Mit Schnelltests konnten im Dezember das Fachschaftswochenende und ein Running Dinner
stattfinden.

• Im Dezember wurden noch Präsenzsitzungen abgehalten. Seit dem neuen Jahr nur noch Online-
Sitzungen.

• Letztes Wochenende wurden sehr kurzfristig die Zugangsregeln zur Uniklinik verschärft. Seitdem
ist der Zugang für Studierende nur noch mit Test möglich (auch mit drei Impfungen), was für
viel kurzfristigen Klärungsbedarf gesorgt hat.

• Die Vorlesungen sind größtenteils Online, Seminare und Praktika finden meist in Präsenz statt.

• Leider gibt es keine Nachklausuren für Corona-bedingte Ausfälle.

• Das Dekanat hat und gebeten, eine geplante Umfrage für unsere Studierenden zur Online-Lehre
zu bewerten. Über die Ergebnisse wird (hoffentlich) beld in der Sitzung berichtet.
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• Die Fachschaftssitzungen werden im Online-Format immer schlechter besucht.

• Der Präpfasching muss leider auch dieses Jahr ausfallen. Ob der Medizinerball im Sommerseme-
ster stattfinden kann, ist noch unklar.

Philosophie

• Weihnachtsfeier hat bei Chay Viet Tadilen stattgefunden

• Großteil der Lehre findet Online statt, kaum Präsenz

• Fachschaftssitzungen weiterhin online (im Dezember z.T. noch Präsenz)

• einige neue Mitglieder

• Nikoparty im Kurt musste abgesagt werden (Schließung der Clubs)

• Mannygreen hat unsere FS auf Insta für zukünftige Veranstaltungen angeschrieben

Humanwissenschaften

• kein Bericht

Biologie

• nicht viel über Weihnachten

• das meiste ist wieder online

Chemie & Pharmazie

• Lebensmittelchemie kein Bericht

• Pharmazie

– Alle sind genervt, dass alle Veranstaltungen wieder online sind.

– Ist momentan im Corona-Winterschlaf.

• Chemie

– Dank der Verschiebung des Hotspot-Lockdowns können die Praktika fortgeführt werden.
Einige wenige Vorlesungen und Übungen sind noch in Präsenz. (Einige Veranstaltungen
auch ı̈llegal̈ın Präsenz, da der Abstand nicht eingehalten werden kann.)

– FS-internes Weihnachtsessen konnte durchgeführt werden.

– Ein Online-Spielabend wurde organisiert, war okay aber nicht sonderlich gut besucht.

– Es wird gerade überlegt, was wir als FS jetzt trotz strenger Regelung für die Studierende
machen können.
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Mathe/Info

• FS Sitzung bis Mitte Dezember hybrid dannach online

• Weihnachstfeier wie letztes Jahr online via work adventure

• Online-Spieleabend wieder belebt und war gut besucht

• In der Mathe Masterveranstaltungen fast nur in Präsenz, in der Informatik alles online

• Vollversammlung der MCS/HCI-Studis am Montag im Zuge der Akkreditierung - wir sind ge-
spannt was dort passiert

Physik

• Soweit möglich läuft die Lehre noch in Präsenz ab, bis auf die größeren Vorlesungen

• FS Sitzung seit Dezember wieder online

• Ende November konnte ein FS-Wochenende in Iphofen stattfinden

• Planung für einen Tanzball läuft langsam an, die WiWi-FS will sich beteiligen

Wirtschaftswissenschaften

• Sitzung von hybrid nach online

• es fällt auseinander, weil kein kontakt

• Vorlesungen eher hybrid als rein online, abhängig von Lust des Dozenten

• Prüfungsplan erst letzte Woche, obwohl Prüfungen am 14. anfangen

• neues System angedacht, um die Erstellung eines Prüfungsplans zu beschleunigen. Soll bis zum
Sommersemester eingeführt werden

2.2 Bericht aus dem SSR

Da im Konvent letzte Woche bereits ausführlich berichtet wurde, wird auch auf Grund erheblicher
Personenüberschneidungen zum FSR auf einen Bericht verzichtet.

2.3 Bericht aus dem AK Lehramt

Vor Weihnachten gab es eine Veranstaltung mit der GEW (Gewerkschaft Erziehung und Wissen-
schaft) mit Informationen zum Referendariat. Diese wurde sehr gut angenommen. Es gab auch eine
Veranstaltung mit dem BLLV (Bayrischer Lehrerinnen und Lehrerverband) zu rechtlichen Infos zum
Referendariat. Diese wurde nicht so gut angenommen, allerdings vermutlich hauptsächlich wegen der
Terminwahl.

Geplant werden Veranstaltungen im gleichen Format mit der GEW und dem BLLV sowie eine Ver-
anstaltung zur Digitalisierung an Schulen. Es gibt die Überlegung ein Forum Lehre zu gesatlten,
beispielsweise mit Dozent:innen aus den Erziehungswissenschaften. Ziel ist der Austausch zwischen
Dozent:innen und Studierenden.
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2.4 Bericht aus dem AK HIG

Seit dem letzten FSR gab es nichts neues. Der Tagesordnungspunkt wird nicht mehr wiederholt, bis
etwas neues sich ergibt.

TOP 3: Anträge

3.1 Antrag auf Änderung §1 Geschäftsordnung

Der Antrag wird vorgestellt. Es liegen keine Änderungsanträge vor. Er wird einstimmig angenom-
men. Matthias wird die GO entsprechend anpassen und über den Mailverteiler schicken. Es bleibt
abzuwarten, wie das Justizariat reagiert.

TOP 4: Sonstiges

• nächster Termin: 1.3.

Matthias Frerichs schließt die Sitzung um 20:15 Uhr.
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